

OUEST-FRANCE

lundi 13 décembre 2021

Des échanges sur la laïcité au lycée Le Verrier



Guidé par le proviseur et accompagné par les élus, le préfet visite l'exposition sur la laïcité.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Jeudi, à l'occasion de la journée nationale de la Laïcité, des lycéens ont pu échanger avec le préfet et des élus. « **Ce sont des jeunes engagés dans la vie de l'établissement** », a souligné Alain Corgnet, le proviseur. En se présentant, les élèves de première ou de terminale ont évoqué pour la plupart leur participation au Conseil de la vie lycéenne (CVL) ou à la Maison des lycéens (MDL).

« **Ayant passé plusieurs semaines dans un lycée au Canada, je peux comparer. Je trouve que nous avons de la chance d'être dans un lycée laïque où il y a la liberté d'expression** », a commencé Arwen Sarralange,

présidente du CVL.

Les lycéens ont évoqué leur parcours, plusieurs étant d'origine étrangère, ou leurs rencontres parfois au sein du lycée, de jeunes qui ont vécu la guerre, l'exode, en insistant pour dire que la laïcité permet d'accueillir les différences et permet de bien vivre ensemble.

« **L'engagement de chacun est important pour promouvoir les principes laïques que sont l'acceptation de la différence et le respect de l'autre** », a affirmé Frédéric Périssat, préfet de la Manche, content d'avoir pu discuter laïcité avec des lycéens.